

Aufnahmeantrag / Application for Membership

NetzAG Lousberg

Die englische Fassung ist spätestens zur **Reakkreditierung** verpflichtend (Lesehilfe).

Sie ist hier bereits enthalten, damit sie später nicht nachgereicht werden muss.

Deutsch

Hiermit beantrage ich die Aufnahme als ordentliches Mitglied in die NetzAG Lousberg. Ich erkenne die Satzung des Vereins an und unterstütze seinen Zweck.

Feld	Angabe
Name, Vorname	
Geburtsdatum	
Anschrift	
E-Mail	
Hochschule	
Matrikelnummer (bei RWTH-Studierenden)	

Die Mitgliedschaft steht allen Studierenden offen, unabhängig von Geschlecht, Abstammung, Rasse, Sprache, Heimat, Herkunft, Glauben sowie religiöser oder politischer Anschauung (§ 3 Abs. 1 der Satzung).

Der Verein verarbeitet die oben angegebenen Daten ausschließlich zur Verwaltung der Mitgliedschaft und zur Erfüllung seiner Nachweispflichten gegenüber der RWTH Aachen University. Eine Weitergabe an Dritte erfolgt darüber hinaus nicht.

Ort, Datum: _____ Unterschrift: _____

English (reading aid – the German version is legally binding)

I hereby apply for full membership in NetzAG Lousberg. I accept the association's statutes and support its purpose.

Field	Entry
Surname, given name	
Date of birth	
Address	
E-mail	
University	
Student ID number (for RWTH students)	

Membership is open to all students, irrespective of gender, descent, race, language, homeland, origin, faith, or religious or political opinion (§ 3 (1) of the statutes).

The association processes the data provided above solely for the administration of your membership and to fulfil its reporting obligations towards RWTH Aachen University. It is not passed on to any third party beyond this.

Place, date: _____ Signature: _____